

Kunjungan Pengamatan dan Pengenalan Jenis Rotan di Hutan Pendidikan Gunung Walat oleh Tim Peneliti CIFOR



Gunung Walat, Sukabumi – Kunjungan Pengamatan dan Pengenalan Jenis Rotan di Hutan Pendidikan Gunung Walat oleh Tim Peneliti CIFOR (Center for International Forestry Research) telah berlangsung tanggal 26-27 Oktober 2021 di Hutan Pendidikan Gunung Walat (HPGW), Sukabumi.

Kunjungan pengenalan jenis rotan ini diikuti oleh 6 peneliti CIFOR diantaranya yaitu Ahmad Dermawan, Novi Sari Wahyuni, Sinta Haryati Silviana, Beni Okarda, Usman Muchlish, dan Michael Allen Brady. Saat kegiatan pengamatan rotan-rotan yang tersebar di kawasan Hutan Pendidikan Gunung Walat, peneliti CIFOR didampingi oleh staf HPGW yang bertugas sebagai pemandu sekaligus narasumber.

“Tujuan kami ke Gunung Walat adalah untuk menguji coba formulir isian terkait dengan penelitian kami untuk menilai tingkat pemanenan yang lestari atas 3 spesies rotan yg tumbuh dan diperjual-belikan di Sulawesi. Kami mencoba untuk melihat tanaman rotan yg ada di Gunung Walat ini sebagai dasar untuk mengevaluasi formulir isian untuk



gunungwalat.ipb.ac.id



gunungwalat@apps.ipb.ac.id



HUTAN PENDIDIKAN GUNUNG WALAT

kegiatan *inventory* kami di Sulawesi yang akan dikerjakan dalam 1-2 bulan mendatang”, kata Ahmad Dermawan, M.Sc peneliti CIFOR.

“Kunjungan ke Gunung Walat ini sangat bermanfaat terutama bagi kami yang secara umum belum begitu mendalam memahami tentang ekologi morfologi rotan. Jadi kami melihat secara langsung, walaupun tidak secara persis sama antara morfologi rotan yang ada di Gunung Walat dengan rotan yang kami temui pada kunjungan awal di Sulawesi, tetapi kami melihat bahwa ada kemiripan yang membantu kami memperbaiki atau meningkatkan daftar isian formulir bagi *inventory* kami di sana. Memahami bagaimana misalnya rotan yang berumpun itu berbeda dengan rotan yang menjalar sendiri, bagaimana cara estimasi tinggi dan panjang rotan dan hal-hal lain yang kami perlukan untuk kegiatan penelitian kami di sana.” imbuhnya.

[hap]



gunungwalat.ipb.ac.id



gunungwalat@apps.ipb.ac.id